

# PRIDE ~神高フライド~

## 第2回 校内選考テスト ~試験本番を見据えて~

9月8日(金)ベネッセコーポレーションの実力テストを使って、校内選考テストを実施しました。各教室で国数英のテストに必死に取り組む様子が見られてみなさんの「本気」が伝わってきました。当日は、服装の着こなしや、試験中の態度など、試験官役の先生が目光らせて、緊張感のある教室となっていました。2年生のみなさんお疲れ様でした！



## 9月15日(金) キャリア講話(♪ダンスレッスン♪)

この日は、学年生徒会(各クラスの学級代表と副代表で組織)が立案から計画・講師へのアポイント、起案、連絡、運営と、生徒主体の活動として実施しました。学年のメンバーそれぞれが、講師の橋本先生と、阿部先生ご指導のもと、楽しそうに踊ることができました。また、後半の講話では、「好きなことを仕事にする」というテーマのもと、応援のメッセージを頂きました。学年生徒会のみなさんは、運営まで大変おつかれさまでした！



## 朝のあいさつ運動 & 体育祭「色」決定！



左の写真は、13日の朝に行われたあいさつ運動の様子です。交通安全委員が中心になって、元気にあいさつをしていました。朝が気持ち良いと一日気分が良くなりますね。

右の写真は、昼休みに行われた体育祭の分団決め抽選の結果の様子です。写真は左から田村さん(D組),内田さん(A組),城之内さん(C組),テチコさん(B組)です。今後は分団毎に先輩・後輩達と協力して優勝に向けて頑張っていきます。

## 10月3日から中間考査

来月3日からは、第2学期中間考査です。今から授業の復習や、予習をコツコツ進めて準備をすることで、余裕を持って試験にのぞむことができると思います！

自信を持って堂々とテストを受けられるように、諦めないで最後までテスト対策の勉強を続けましょう！また、先生達に沢山の声をかけて教えてもらいましょう！



☆この写真は放課後の課外授業の様子です☆

## キャリア講話の橋本先生と阿部先生の話から

講話の中で、「好きなことを諦めないで続けた結果が今に繋がっている」という話や、「自分だからできるという気持ちを大切に挑戦し続ける」という話がありました。

きっと先生方は中途半端な気持ちではなく、覚悟を持って好きなことを突き詰めたのだと思います。だれしもが好きなこと(ダンス、ゲーム、スポーツなど)を続けたからといって、必ずその分野の仕事に就けるとは限りません。ですが、120%の全力で頭と身体を使ってトライし続けた経験が、その後の人生の糧となることは間違いのないと思います。

みなさんもぜひ「**全力の挑戦**」多き高校生活を過ごしてください！

## 今後の予定

<9月・10月>		
9/25(月)	デートDV防止講話	※9/27(水)放課後 7月模試受験生徒対象 進学講話
9/29(金)	後期生徒会選挙	
10/2(月)	衣替え	
10/3(火)~5日(木)	☆2学期中間考査☆	試験日程は後日配布予定
10/7(土)	第2回英検	
10/9(月)	スポーツの日	
10/10(火)	追考査	
10/13(金)	生徒会HR役員任命式	
10/20(金)	体育祭	※10/18(水) 体育祭予行練習